



**Representative for  
The Netherlands**

**Vertreterin für  
die Niederlande**

Prof. Dr. Barbara Reinhartz

Tel: +31 71-589 6136

E-Mail: [representative.nl@eaasdc.eu](mailto:representative.nl@eaasdc.eu)

## **Dancing in the Netherlands and Covid-19**

Dear dancers,

in the Fall I wrote the last report about the coronavirus epidemic. I mentioned that there would be no dancing until the beginning of June.

Unfortunately the virus is spreading rapidly in the Netherlands again, even though a lot of people are getting vaccinated at the moment. What will happen next? We don't know yet exactly, but it is safe to assume that there will

## **Tanzen in den Niederlanden und Covid-19**

Liebe Tänzer,

im Herbst schrieb ich den vorigen Bericht über die Corona-Epidemie. Damals schrieb ich, dass auf jeden Fall bis Anfang Juni in den Niederlanden nicht getanzt werden könnte.

Inzwischen steigen auch hier die Ansteckungszahlen wieder, trotz den vielen Impfungen, die seit einigen Monaten stattfinden. Wie geht das jetzt weiter? Genaues weiß man nicht, aber wir gehen davon aus,

be no dancing in the Netherlands until the Summer. Therefore all club nights and specials are cancelled until the end of June.

I will come back to you in a few months when I can tell you more. In the mean-time, please visit the Facebook page and the website of our Dutch association, the NVSD, for more information. The link can be found on the website of the EAASDC.

Until then, stay safe and sound!

Barbara Reinhartz

Representative of the NL to the EAASDC Board

dass bis zum Sommer in den Niederlanden nicht getanzt werden kann. Alle Specials und Clubabende sind daher bis Ende Juni gestrichen.

Ich melde mich in ein paar Monaten wieder, wenn ich mehr weiß. Zwischendurch könnt ihr euch informieren über unsere Facebook-Seite und die Website der NVSD, des niederländischen Dachverbandes. Den Link findet ihr auf der EAASDC-Seite.

Bis dann bleibt gesund und trotz allem munter!

Eure Barbara Reinhartz

Representative der NL im EAASDC Board

## *Square Dance Shop Rhein - Main*

### **Wir führen**

Damenblusen ♦ Röcke ♦ Damengürtel ♦ Petticoats ♦ Pettipants ♦ Damenschmuck ♦ Fächer  
Herrenhemden ♦ Herrenhosen ♦ Herrengürtel ♦ Gürtelschnallen ♦ Bolotie  
Halstücher ♦ Handtuchhalter ♦ Handtücher  
Damen- und Herrenschuhe sowie Aufkleber etc.

### **Regina Conway**

Handy: +49 174 302 93 40  
[www.squaredanceshop-rheinmain.de](http://www.squaredanceshop-rheinmain.de)  
[regina@squaredanceshop-rheinmain.de](mailto:regina@squaredanceshop-rheinmain.de)  
Postanschrift: Brentanostrasse 22a, 63165 Mühlheim  
Shop: Grenzstrasse 10, 63179 Obertshausen

